

El trabajo que el centro de acopio de la Junta de Beneficencia de Guayaquil ubicado en el Instituto de Neurociencias, (Av. Pedro Menéndez Gilbert), consiste en armar cartones con raciones de víveres que duren aproximadamente 6 días, para familia de cinco personas.

Las raciones llevan arroz, azúcar, aceite, enlatados, sal, agua, avena leche en polvo, fósforos, velas, atún, sardinas y otros alimentos no perecibles; adicionalmente, se envía artículos como linternas, pañales, productos de higiene personal, kit de primeros auxilios y medicina.

En la clasificación de los donativos participan personal voluntario del Instituto, las damas voluntarias de ASVOLH y colaboradores de la Junta que donan su tiempo de 16h00 a 20h00, para ayudar en esta labor que beneficia directamente a los hermanos damnificados del terremoto del pasado 16 de abril.

Como la ayuda es cada vez más necesaria para los hermanos damnificados, se ha abierto la cuenta corriente N° 000529616 - 3 del Banco Bolivariano, a nombre de Junta de Benef de Gquil Inst de Neurociencias Terremoto Manabí, cuyos fondos servirán para comprar más productos y poder seguir ayudando a los damnificados.

El día de mañana, viernes 22, saldrá un nuevo cargamento de donaciones a las zonas afectadas; mientras que los médicos voluntarios especialistas en salud mental, se mantienen recorriendo los cantones Manta, Calceta, Portoviejo y Chone, brindando atención psicológica y psiquiátrica a hombres, mujeres, niños y ancianos, víctimas del terremoto.

Los médicos que se fueron el día martes 19, permanecerán en la zona hasta el próximo sábado 30 y serán reemplazados por otra brigada de especialistas para continuar con la labor de precautelar la salud mental de los afectados por el terremoto.

En las gráficas podemos apreciar los donativos y los cartones que se envían para cada familia